

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y  
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN  
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Presidenta Barcina asiste a la colocación de la primera piedra de la nueva nave de producción del grupo KPF en Tudela

*El Gobierno de Navarra apoya la construcción de este edificio con una ayuda económica de 700.000 euros*

Miércoles, 28 de noviembre de 2012

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha asistido hoy a la colocación de la primera piedra de la nueva nave de producción que el grupo coreano KPF (Korea Parts & Fasteners) construirá en Tudela para la fabricación de componentes de automoción. La actuación es apoyada por el Ejecutivo foral con una ayuda económica de 700.000 euros.



La Presidenta, durante el acto para la ampliación de las instalaciones de KPF en Tudela.

La Presidenta Barcina ha destacado que colocación de la primera piedra es "la materialización de la esperanza y del futuro" que permite "mantener el trabajo, la riqueza y el bienestar".

El grupo KPS se instaló en Tudela en enero de 2011 y con esta ampliación pretende convertirse en uno de los primeros suministradores europeos de componentes de la industria del automóvil.

La nueva nave se ubicará en una superficie de 27.119 metros cuadrados que la empresa ha comprado a SKF Tudel, su principal clientes. Estos terrenos albergarán, en una primera fase, las nuevas oficinas de KPF Española y la fabricación en frío, con la construcción de una nave de 5.978 metros cuadrados en un plazo estimado de 10 meses. En una segunda fase, se construirá una nueva nave para los procesos de fabricación en caliente. La inversión global prevista es de 10 millones de euros.

KPF consiguió en 2011 un volumen de ventas a nivel mundial de 250 millones de euros. La previsión para este año es igualar las ventas y para el siguiente incrementarlas en 50 millones de euros hasta alcanzar los

300 millones de euros.

La empresa pertenece al grupo coreano Song Hyun Holdings, dedicada a la fabricación de componentes de piezas forjadas para áreas de negocio como la petroquímica, la construcción civil, la naval, la energía eólica y la automoción.

Tiene una facturación prevista para este año de 540 millones de euros y de 660 millones para el siguiente.

Al acto de colocación de la primera piedra han estado presentes la vicepresidenta primera y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea, y la primera teniente de alcalde de Tudela, Reyes Carmona, así como diversos representantes de la empresa, entre ellos, el director del grupo KPF, Jack Moon; el director de KPF Tudela, Ma Jung Hwan, el director de la planta de SKF Española, Julián Jiménez, y el presidente de Obenasa, Luis Jordán.



Luis Jordán, Ma Jung Hwan, Lourdes Goicoechea, Yolanda Barcina, Jack Moon, Reyes Carmona y Julián Jiménez.

### Galería de fotos



La Presidenta Barcina en el momento de la colocación de la primera piedra de la nueva nave de producción de KPF (Korea Parts & Fasteners).